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Notre projet continue ! Cette

année a commencé par la

marche de nettoyage du village .

Le vendredi 24 septembre , toute

l ’école a arpenté les rues de notre

commune afin de les rendre plus

propres . Cette action de

sensibilisation a eu un grand

impact sur nos enfants . Ils ont été

effarés du nombre de mégots et

de détritus sur notre parcours . 

De plus grâce au budget

attribué par le label «

Ecole+propre », nous allons

uniformiser les poubelles de

l ’école pour que le tri des

déchets soit optimal et outiller

les enfants pour qu ’ils puissent

être responsables de leur

environnement . C ’est ainsi qu ’ils

pourront trouver dans leur cour

des balais , des ramassettes et

des mannes afin de garder leur

lieu de vie propre et accueillant .
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L E  P R E M I E R  T R I M E S T R E

U N E  B E L L E  R E N C O N T R E L E  C R O S S L E  G R A N D  A C C U E I L  
Comme chaque veille de congé

scolaire , l 'école organise un

grand accueil . Les enfants se

rassemblent dans le réfectoire et

chaque classe présente une

petite activité devant les autres

enfants . Le comité de parents

propose un petit goûter aux

enfants .

l 'arrière grand-mère de Loïc est venue

à l 'école . Elle a 89 ans et a vécu la

guerre . Elle nous a raconté son

enfance . . .et les différences avec notre

époque : le téléphone , l 'électricité , les

vêtements , la Saint Nicolas . . .

Le lundi 25 octobre s 'est déroulé

le cross ADEPS qui a réuni plus

de 400 enfants des communes

de Havelange et Somme-Leuze . 

 25 élèves de l 'école se sont

qualifiés pour la finale

provinciale qui aura lieu le

mercredi 9 février à Jemelle . 

 Félicitations à tous les

participants .



Malgré les conditions sanitaires , le comité de parents a organisé l 'évènement . A

notre grand regret , nous n 'avons pas eu beaucoup de visiteurs mais c 'était une

belle journée d 'échanges dans une bonne ambiance et nous en profitons pour

vous rappeler la date de notre prochaine édition le 20 mars 2022 qui nous

l 'espèrons , rencontrera davantage de succès .
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U N  R E P A S  É Q U I L I B R É  E N

3 È M E  A N N É E

Durant deux semaines , Mme Séverine Bouffioux est venue effectuer un stage dans notre

classe . 

Nous avons travaillé sur l ’élaboration d ’un repas équilibré .

Nous avons cuisiné de la soupe au potimarron , des croque-monsieur et un cake aux pommes . 

C ’était un vrai délice que nous avons partagé avec Madame Vanessa , notre nouvelle

Directrice . 



L A  V E N U E  D E  S A I N T

N I C O L A S
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Ce mercredi 24/11 , nous nous sommes rendus à

la Poste pour envoyer nos dessins et nos lettres

à Saint Nicolas .

Le vendredi 03/12 , en réponse à notre courrier ,

il est venu la hotte remplie de cadeaux et de

friandises .

Merci Saint-Nicolas !

A l 'année prochaine . . .

C ' E S T  N O Ë L  À  L ' É C O L E

E N  C E T T E  F I N  D ' A N N É E  2 0 2 1 ,  N O U S  N E  P O U V O N S  P A S  F A I R E  D E  G R A N D
A C C U E I L  P O U R  N O Ë L .  N É A N M O I N S ,  N O S  P E T I T E S  M A I N S  O N T  D É C O R É  L E S
F E N Ê T R E S  D E  N O T R E  B E L L E  É C O L E .

Madame Sabine de la bibliothèque , est

venue nous raconter l 'histoire "La fleur

qui conte".

Après-midi psychomot '  au hall pour les

M2 et M3 

 

B i b l i o t h è q u e  e t  p s y c h o m o t r i c i t é  p o u r  l e s

M a t e r n e l l e s



Cette année 2021 ne nous aura pas encore

épargnée avec le rebond du coronavirus .

Alors plus que jamais , je voudrais vous

souhaiter la santé pour 2022 . Profitez de

chaque moment avec les vôtres , sachez

trouver le bonheur dans les plus petits

instants et gardez espoir en demain . Je

nous souhaite pour 2022 de pouvoir à

nouveau nous sourire , nous étreindre et

nous rassembler . 

Joyeux Noël et Bonne Année 2022
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Arrivée dans l 'école dans un moment difficile avec la crise sanitaire , je n 'ai pas

pu autant que je le voulais apprendre à vous connaître et vous rencontrer . Pour

ceux qui étaient là le jour de ma "rentrée", je me suis engagée à faire de la

communication avec vous ma priorité . Dès janvier , nous utiliserons un nouvel

outil numérique "Questi" qui nous permettra d 'avoir une communication plus

efficace !

U N E  N O U V E L L E  D I R E C T R I C E  

D E P U I S  L E  2 2  N O V E M B R E

B A C H E L I E R E  I N S T I T U T R I C E  P R I M A I R E ,  J ' A I  C O M M E N C É  M A
C A R R I È R E   D ' E N S E I G N A N T E  À  L ' É T R A N G E R  A U  C A I R E  E N  E G Y P T E
D A N S  U N E  É C O L E  I N T E R N A T I O N A L E .  
A V A N T  D ' A R R I V E R  À  L ' É C O L E  D E  V I L L A G E ,  J ' É T A I S  P R O F E S S E U R E  D E
C O U R S  G É N É R A U X  À  L ' E P S I S  D E  S C H A L T I N  D E P U I S  2 0 0 8 .  
J E  S U I S  M A M A N  D E  2  P E T I T E S  F I L L E S ,  P R É S I D E N T E  D U  C O M I T É  D E S
F Ê T E S  D E  M O N  V I L L A G E  E T  C O N S E I L L È R E  C O M M U N A L E  D E  L A
C O M M U N E  D ' O H E Y .

Vanessa De Becker
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